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Abstract (en)
A coin-operated gaming machine having a symbol play device 1, of which the rotary body 6 carrying win symbols 7 display a play result after they
have been stopped under random control by a central control unit 20, if appropriate with a risk play device 13, a play-off device or the like, and
indicators 17, 10 for displaying the win, credit or the like, is assigned a key-operated remote control 23. For this, the gaming machine 3 contains a
transmitter 18 which is coupled to the control unit 20 and which activates a corresponding receiver 21 in the remote control 23, and a receiver 19
which is coupled to the control unit 20 and which can be activated by a corresponding transmitter 22 in the remote control 23, all the functions being
transmittable bidirectionally individually or as a whole via the two transmitter/ receiver systems. <IMAGE>

Abstract (de)
Einem geldbetätigten Spielautomat mit einer Symbol-Spieleinrichtung 1, deren Gewinnsymbole 7 tragende Umlaufkörper 6 nach ihrer Stillsetzung
durch eine zentrale Steuereinheit 20 zufallsgesteuert ein Spielergebnis anzeigen, mit gegebenenfalls einer Risiko-Spieleinrichtung 13,
einer Ausspieleinrichtung oder dergleichen, mit Anzeigen 17, 10 für die Darstellung des Gewinns, des Guthabens oder dergleichen ist eine
tastengesteuerte Fernbedienung 23 zugeordnet. Hierbei enthält der Spielautomat 3 einen mit der Steuereinheit 20 gekoppelten Sender 18, der
einen entsprechenden Empfänger 21 in der Fernbedienung 23 beaufschlagt, und einen mit der Steuereinheit 20 gekoppelten Empfänger 19, der
durch einen entsprechenden Sender 22 in der Fernbedienung 23 beaufschlagbar ist, wobei über die beiden Sender-Empfänger--Systeme sämtliche
Funktionen einzeln oder insgesamt bidirektional übertragbar sind. <IMAGE>
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